

楽々 フット

「足元が不安定な中でパスが
つながり、シュートが決まった
瞬間の喜びや一体感が最高」

友人の誘いで始めて9年目。

チーム「デ・デ・デーズ」の創
立時のメンバーの一人。「氷上
の格闘技」と言われるアイスホ
ッケーと異なり、履いているの
が長靴のため、滑ったり、転ん
だりとハプニングが続出。真剣
さの中にも楽しさがあり、年齢

や性別を問わずできるところも
魅力という。

合時間は10分だが、長靴の「滑
り」をコントロールしながら動
き回るため、終わるころには汗
だく。体力づくりには「もって
こい」という。これまでのチー
ム成績の最高は、平成15年の東
北大会準優勝。「県大会でのチ
ーム優勝が目標だが、一番の夢
は、一昨年に生まれ

滑って転んで愉快に

た息子の優作と一緒
に「ながぐつホッケー
」を楽しむこと



たかはしなおし
高橋尚志さん

(チームメイト)

男性顔負けの動き

チームを盛り上げて

くれる明るく元気いっ
ぱいの人。スティック



楽々応援団

の扱い方など、技術は
最高ランクとあってい
い。チームのキーマン
的な存在で、試合では
男性顔負けの動きをす
る。今まで以上に元氣
でチームに貢献してほ
しい。